

かがやき

令和6年度 泉第八小学校だより

令和6年10月25日

校長 今岡 康則

楽しく学んで、楽しく遊ぶ ～泉小5、6年生との交流学習～

10月18日（金）、泉小学校の5、6年生が来校しての交流学習を行いました。今年度は、1学期に泉小学校に行つての交流学習（全学年）と、水俣に学ぶ肥後っ子教室・集団宿泊教室（5、6年生）を行ってきましたが、本校に来ての交流学習は初めてで、年に1回計画されています。

業間の時間に到着し、初めの会のあと、歓迎レクリエーションを行いました。レクリエーションは、集団宿泊教室でみんなに好評だった“ガガ”というボール遊びをしました。久しぶりの再会で、少し緊張した様子だった子供たちも、このレクリエーションで少し距離が縮まったようでした。

3時間目は、道徳で情報モラルについて学びました。“普段何気なく言っていることでも相手にとっては嫌な思いをすることもあり、それがSNSだったらなおさら本当の気持ちもきちんと伝わらず、より嫌な思いをすることもある。”ということを含んで考えました。いつもは2人の考えしか共有することはできませんが、この日は意見交流の時間をとり、より多くの友達の考えを聞くことができ、自分の考えをより深めることができました。

4時間目は、英語でハロウィンに関する言葉をたくさん知りました。この日はALTの先生も来ていただき、ネイティブな発音を学ぶことができました。

給食の時間もみんなで楽しく食べ、昼休みも一緒に遊びました。

あっという間に時間が過ぎたように感じましたが、帰る頃にはすっかり仲も深まり、充実した交流学習になりました。次は、10月30日（水）に泉小学校での交流学習と、11月10日（日）には「いずみ交流文化祭」があります。今からとても楽しみです！

これからも、他校との交流の機会を大切にしていきたいと思ひます。



ガガ



泉八小
ブログ



米作り体験 ～稲刈り～

6月に田植えを行い、その後、高尾さんにお世話していただき、すくすくと育つた稲を10月11日（金）にみんなで刈ることができました。今年も体験入学できていた3年生の友達も一緒にすることができ、とてもよい経験になりました。天気の都合で脱穀はできませんでしたが、1月のもちつきを楽しみにしています。これまでお世話になった高尾さん、本当にありがとうございました！



《お知らせ》

11月9日（土）～15日（金）は全国火災予防運動が行われます。そこで、11月15日（金）に八代消防署から署員の方に来ていただき、防火教室を行います。防火講話や救命講習、消火体験、濃煙体験など様々な内容が準備されています。ぜひ地域の皆様にもご参加いただきますよう、ご案内申し上げます。詳細はチラシをご覧ください。

《11月行事予定》

5日（火）泉中学校乗り入れ授業
10日（日）いずみ交流文化祭（於：泉小中学校）
11日（月）振替休業日（10日分）
15日（金）避難訓練・防火教室

18日（月）3年生社会科見学旅行（泉小合同）
20日（水）演劇鑑賞会（於：東陽スポーツセンター）
26日（火）Special English Time（ALT来校）
29日（金）県学力・学習状況調査（12/2まで）